LA LECTURA UTIL DEL FUTURO

Cuando en una lectura se le dice a alguien que va a ocurrir en el futuro un suceso que le perjudica, la idea es que lo evite, que ese futuro no se cumpla. Por tanto el **conocimiento útil** del futuro es usar esa información y tratar que se cumpla la predicción que nos conviene y evitar la que no nos conviene.

Entonces la lectura del futuro se transforma en una herramienta para sacar conclusiones, al igual como el pasado nos sirve para sacar enseñanzas aplicándolas en nuestro presente. Esta apertura del Tarot hacia el futuro nos permite aprender, tanto de nuestro pasado, de nuestro presente y de nuestros posibles futuros.

En el futuro de cada uno de nosotros y nosotras, existen diversas posibilidades, esas posibilidades son muchísimas y diferentes pero finitas. Todas nuestras posibilidades futuras terminan con nuestra muerte. ¿Cómo va a ser nuestro recorrido en la vida, desde que nacemos hasta que morimos? Todos los caminos de mi vida existen, ya están en otra dimensión del tiempo, el asunto se reduce a cual camino voy tomando en cada decisión que tomo, en cada accidente que me afecta, en las circunstancias que me tocan.

Es como si trabajáramos con una mente que es capaz de tomar decisiones, con información del pasado, del presente y de los posibles futuros. Nosotros con nuestra mente normal, tomamos decisiones psicológicas, con nuestro conocimiento del pasado, del presente y vagamente del futuro. El Tarot nos permite conectarnos con una inteligencia, que es más aguda que la nuestra. La gran dificultad es saber y tener el talento, para interpretar el lenguaje con que se comunica el Tarot.

El Tarot no es infalible en sus predicciones del futuro; no es una ciencia exacta. **Es una ciencia que se mezcla con el arte.** Requiere destreza y sensibilidad. Como dijimos, hay muchos temas que no se pueden predecir.

Sus sentencias son exactas en cuanto al pasado y al presente. La lógica del oráculo con respecto a lo que sucederá en el futuro, es ayudarnos a obtener los mejores resultados posibles, según nuestras metas e intereses.

Por ejemplo, en el caso de un negocio en que se quiere hacer una venta, el objetivo va a ser el obtener el mejor precio, en el tiempo adecuado y que no nos engañen o estafen. El Tarot en manos expertas, nos ayuda con su visión a tener buena información y a mantener una actitud correcta, para lograr ese objetivo. En ningún caso debemos confiarnos y "sentarnos en los huevos". La realidad es dinámica, y nos obliga a mantener una tensión necesaria, para lograr cualquier meta importante. El Tarot en este caso, nos dará información para que la trabajemos, usando nuestra voluntad lograremos que se cumplan nuestros deseos.

La idea es que la previsión del futuro no nos paralice, para cumplir nuestras obligaciones y lo que nos demanda una circunstancia, a veces gestiones que parecen pérdida de tiempo,

son el puente para lograr un objetivo buscado. Muchas veces un fracaso bien gestionado, se transforma en un triunfo inesperado.

Destacados especialistas en Tarot y psicólogos, han indicado el peligro de caer en lo que se llama la "profecía autocumplida". En el ámbito de la lectura de las cartas, se produce una apertura hacia el inconciente del consultante, tan rápida, subliminal y profunda, que no es raro que después de muchos años, no olvidemos y mantengamos vivo el recuerdo de lo que nos dijeron en una lectura, que logró cierta intensidad en la vivencia personal.

Es esta fuerza poderosa del inconciente del consultante, lo que permite que una predicción de un acontecimiento futuro por parte del tarologo o tarotista, tienda a realizarse.

Por ejemplo, si le decimos a una mujer que desea tener pareja, que la va a encontrar en un lapso de tiempo antes de un año, esa mujer va a tomar una actitud de mayor confianza y a tener una expectativa positiva, que la van a conducir inconcientemente a tratar de realizar ese futuro predicho; ella va a orientar su conducta hacia posibles hombres, que cumplan su deseo, aumentando la probabilidad de que efectivamente encuentre pareja.

Entonces no se trata de que se haya cumplido una predicción del futuro, sino que se programó para realizar una conducta, se la estimulo para creer en algo y después el inconciente la lleva a realizar lo pensado y sentido. Nuestro subconsciente, puede interpretar una predicción como órdenes y, de manera solapada, nos hace obedecerlas.

Me recuerdo que en una ocasión atendí el caso de una mujer, que llegó muy angustiada a consultarme, luego de visitar pocas horas antes, a una amiga en el hospital Calvo Mackenna. Su preocupación era muy intensa, porque a su amiga que estaba embarazada con unos 5 meses de gestación, le habían diagnosticado leucemia, y además el bebé se había contagiado del mismo cáncer. El caso era gravísimo y poco frecuente. Ella quería saber que iba a pasar, pues el riesgo de muerte era altísimo, lo que la dejó muy abatida al saber la noticia.

Le dije que con el Tarot no podía determinar con exactitud si se morirían, lo que podía hacer era ver la situación de cada una de ellas y a partir de eso hacer una proyección del resultado futuro. Primero consulte por el bebé, y para mi asombro, vi que había mucha ayuda, de rezos y de fuerzas benéficas del mundo visible e invisible (tal vez ángeles), que estaban cooperando para salvarla. Le dije que el Tarot, estimaba que esa ayuda iba a dar felices resultados y que se salvaba.

Luego hice las mismas preguntas con respecto a la madre, y el resultado fue igual al anterior. En conclusión le recomendé que tuviera Fe y no perdiera la Esperanza, pues todo indicaba que se salvaban ambas.

La mujer por supuesto se fue mucho más confiada, de la ayuda que estaba recibiendo su amiga, tanto de parte de los médicos y enfermeras, como de la cadena de oraciones que se había producido, por esta sorpresiva enfermedad mortal.

El caso por supuesto que me intrigó bastante, así que quería saber como se iba a resolver este drama. Al otro día, al pasar por casualidad, al lado de la TV prendida en mi departamento, escuché una noticia que me dio la impresión que trataba, sobre esta situación

que me había impactado. Efectivamente los medios de comunicación siguieron la noticia, con informaciones desde el hospital, pues se transformó, en una noticia que calaba la sensibilidad de la opinión pública, pues también se planteaba, el hecho que al estar embarazada la madre, no podía recibir cierta medicamentación que la podría salvar, pues esos remedios fuertes matarían al bebé. Esta particular problemática, transformó el caso en un dilema ético.

Pasó como una semana y me entero que la guagua había nacido, que con toda la gravedad del caso, estaba fuera de peligro de muerte. Esta buena noticia, dio un alivio y esperanza de que la madre pudiera salir del difícil trance. Un par de semanas después, se informaba que la leucemia de la mamá estaba cediendo y poco tiempo después se supo que se había curado increíblemente

En resumen podemos decir que el Tarot, desde mi postura, se puede usar como un instrumento para ampliar nuestro conocimiento del futuro, teniendo presente que el objetivo es tomar buenas decisiones y actitudes en el tiempo presente, y no que necesariamente se cumpla una predicción. La lectura bien llevada, no debe anular la voluntad del consultante, al contrario lo guía para actuar resueltamente.

www.soyeltarot.com